



Les portes du paradis

Logé dans un ancien palais, L'Heure Bleue et l'adresse la plus élégante d'Essaouira

L'Heure Bleue est un hôtel pareil à nul autre. Situé aux portes de la Médina d'Essaouira, à quelques mètres des plages de Mogador, le palais renferme une histoire semblable à celles des Milles et Unes Nuits. Avant de devenir le lieu somptueux qu'il est aujourd'hui, le bâtiment du XVIII^e siècle fut la demeure du caïd Mbark Saïdi. Il a ensuite appartenu à un riche marchand, s'est vu transformé en orphelinat et en école jusque dans les années 70, avant d'être abandonné pendant plus de trente ans. C'est en juin 2004 que l'Heure Bleue renaît de ses cendres, offrant depuis le cachet d'une maison traditionnelle marocaine et le confort d'un palace. Ce luxueux riad de 33 chambres renferme un patio arboré avec fontaine, un spa où se délecter de soins experts et un délicieux restaurant, où le chef Ahmed Handour allie l'authenticité de la cuisine marocaine et les secrets de recettes modernes à la perfection.

→ Heure Bleue Palais is a place like no other. Located at the gates of Essaouira Medina, a few steps away from the beaches of Mogador, the 18th century palace tells a story that seems to have emerged from the tales of *One Thousand and One Nights*. Before it became the beautiful hotel it is today, Heure Bleue Palais once belonged to Caid Mbark Saïdi, then to a wealthy merchant, and was later turned into an orphanage and a school until the seventies, before it was abandoned for almost 30 years. In June 2004, Heure Bleue Palais finally reopened, blending the character of an authentic Moroccan house with the comfort of a palace. This luxurious property now boasts 33 rooms, a tree-filled patio with a water fountain in the centre, and a spa to pamper yourself with expert beauty treatments. There is also a delicious restaurant, where chef Ahmed Handour mixes traditional Moroccan recipes with modern cuisine to perfection.

Rue Ibn Batouta, 44000 Essaouira Maroc www.heure-bleue.com; info@heure-bleue.com